
Guardia dei Lombardi, consegnati 18 alloggi Iacp 
 
 
 
Consegnata la prima tranche di alloggi popolari a Guardia dei Lombardi. 
Si tratta di 18 alloggi, in due fabbricati, realizzati nell’area, alla località 
Borgo Taverna, che ha ospitato in passato i prefabbricati leggeri del 
dopoterremoto. Alla consegna delle chiavi ai legittimi assegnatari ha 
partecipato il Commissario Straordinario dell’Istituto Autonomo per le 
Case Popolari di Avellino, Luigi D’Errico. A fare gli onori di casa il 
sindaco di Guardia dei Lombardi, Michele Di Biasi. I 18 alloggi popolari 
sono stati realizzati grazie a un finanziamento regionale di circa un milione 
di euro e sono destinati alle famiglie di terremotati presenti nella 
graduatoria definitiva approvata un anno fa. Le due palazzine, a tre piani, 
composte da nove alloggi ciascuna, sono state realizzate in cemento 
armato e rispondono a tutti i criteri di sicurezza antisismica con uno 
standard superiore agli edifici di edilizia tradizionale anche per quanto 
concerne l’isolamento termico che permette agli occupanti di sfruttare il 
calore dei locali compensando le rigide temperature esterne che si 
registrano nel periodo invernale. E’ in fase di completamento l’intervento 
per la realizzazione di altri 12 alloggi, sempre a Guardia dei Lombardi, che 
saranno consegnati nelle prossime settimane. Intanto continua l’impegno 
dei commissari straordinari Iacp della Campania per migliorare le 
condizioni degli alloggi attraverso un programma di manutenzione 
straordinaria. I commissari Iacp di Avellino, Salerno, Napoli, Caserta e 
Benevento, si sono riuniti nei giorni scorsi per esaminare le problematiche 
gestionali più rilevanti tra le quali emerge la difficoltà finanziaria che 
investe  gli Istituti per la mancanza di nuove risorse destinate alla 
manutenzione e alla realizzazione di nuovi fabbricati Erp. Per rispondere 
alla grande domanda di alloggi di edilizia sociale i Commissari 
Straordinari auspicano un coinvolgimento degli Istituti nel piano casa 
regionale attraverso una programmazione di idonei interventi di 
riqualificazione del patrimonio da realizzare d’intesa con i Comuni e la 
Regione. Tutte le problematiche emerse nel corso del vertice saranno 
rappresentate all’assessore regionale all’Urbanistica, Marcello 
Tagliatatela, nel corso di un incontro che si terrà dopo le festività natalizie. 


